

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ Кафедра
международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

БРИКС: СОЗДАНИЕ И ПЕРСПЕКТИВЫ

Шыхлыев Газак Бегназарович

Научный руководитель: доктор исторических наук, профессор М.Э.
Чесновский

Минск, 2016

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 51 страниц. Список использованной литературы занимает 3 страниц и включает 54 позиций.

2. Ключевые слова: БРИКС, РОССИЯ, БРАЗИЛИЯ, КИТАЙ, ИНДИЯ, ЮАР, РЕГИОНАЛЬНЫЕ ЛИДЕРЫ, ПРОТИВОВЕС ЗАПАДУ, ЭКОНОМИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, НОВЫЙ МИРОПОРЯДОК, САММИТЫ БРИКС, ВОСХОДЯЩИЕ СТРАНЫ-ГИГАНТЫ.

3. Содержание работы

Объектом исследования-выступает многополярная система современных международных отношений;

Цель исследования – определить степень влияния БРИКС, как сообщества великих развивающихся наций, на состояние и эволюцию современной системы мироустройства.

Методы исследования: в методологическую основу дипломной работы положены общенаучные методы (обобщение, анализ, синтез и сравнение), принцип системности, историзма и историко-описательный метод.

Полученные итоги и их новизна: работа является комплексным анализом истории возникновения, становления, функционирования и перспектив БРИКС, а также проблем, возникших и возникающих между странами-участницами этой группировки на всем этапе существования данного объединения.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы подтверждается использованием широкого круга источников и исследований по теме, на 75% которых сделаны текстовые сноски; работа выполнена самостоятельно

Рекомендации по использованию результатов работы. Выводы исследования могут быть использованы для продолжения исследования БРИКС и двусторонних отношений в рамках этого объединения, подготовке монографий и учебников, а также при написании обобщающих работ по внешней политике стран-участниц объединения, то есть по внешней политике Бразилии, России, Индии, Китая и Южно-Африканской Республики.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, 3 chapters, and list of references. Total scope of work is 51 pages. The list of references occupies 3 pages and includes 54 positions.

2. Keywords: Brics, Russia, Brazil, China, India, South Africa, Regional Leaders, Counterweight To The West, Economic Cooperation, New World Order, The Brics Summits, Ascending Country Giants.

3. The content of the work

The object of research is the multi-polar system of modern international relations;

Purpose of the study to define extent of influence of BRICS as communities of the great developing nations, on a state and evolution of modern system of a world order.

Methods of the research in the methodological basis of the thesis put scientific methods (compilation, analysis, synthesis, and comparison), the principle of systematic, historicism, historical and descriptive method.

The results of the work and their novelty. Work is a comprehensive analysis of the history of the origin, formation, functioning and prospects of the BRICS, and the problems that have arisen and arising between the member countries of the organization on the whole phase of the existence of the association.

Authenticity of the materials and the results of the diploma work. Are confirmed by the use of a wide range of sources and research on the topic, 75% of which made the text of footnote; work is done on their own.

Recommendations on the usage. Conclusions of the study can be used to continue the study of the BRICS and bilateral relations in the framework of this association, preparation of monographs and textbooks, as well as in the writing of generalizing works on the foreign policy of the member countries of association, that is, foreign policy of Brazil, Russia, India, China and South-African Republic.